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「令和６年度　学校経営計画」・「令和７年度教科書選定一覧」

議題等(次第順）
・授業見学等を振り返って
・令和６年度「学校経営計画」進捗状況について
・令和７年度「使用教科用図書」の決定について
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令和６年度 第２回 学校運営協議会 議事録

開催日時 令和６年９月20日（金）　　１５:３０　～　　　

開催場所 府立茨木西高等学校　本館１階　校長室
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協議資料

備考



日時

会場 校長室

協議内容・承認事項等（意見の概要）
校長より近況報告
・オーストラリアへの語学研修…夏休み期間中に、姉妹校提携を行った。今後は隔年でホームスティを行う予定。
・災害ボランティア研修…昨年同様、宮城県を訪問し、活動報告を文化祭で実施した。
・陸上競技部インターハイ出場
・文化祭の開催…電子決済PayPayを導入

◯授業見学を振り返って
・電子黒板を効果的に活用できている。→居眠りしている生徒が減っている。
・生徒は大人しくなっている印象がした。
・電子黒板を用いた授業の方法は、ほぼ完成域に達している。
・中学同様、授業での振り返り学習が導入されている場面を拝見できて、良かった。
・生徒のタブレットをどう使っていくかが今後の課題である。
・電子黒板の使う場面とそうでない場面をうまく使い分けている。
・授業中の集中力について学年格差が見て取れた。

◯【令和６年度学校経営計画】進捗状況について
（質問）これだけは付け加えておくことはあるか。
⇒特になし

（質問）計画に不安な部分があるか。
⇒特になし

（質問）自習室及び質問コーナーの利用者数が減っているが。
⇒自習室がうまく活用できていなかった。現在、自習室のレイアウトや利用方法の変更を行うなど、試験的に行っている。

（質問）通学時の事故はあるか。下校時の自転車のスピードが速く、怖い。かなりのスピードで追い抜かれることがある。小学生
の下校時間と重なると危ない。
⇒通学時の事故数は、現時点で把握しているものは５件。Safety 
bicycle推進校に応募している。生徒自身に通学安全について考えさせたい。

（校長より）
・授業の質の向上について、評価基準が、「ICTをどれだけ効果的に使えているか」などに変わってきており、活用方法などにつ
いて研鑽を積むことが求められている。また授業アンケートの振り返りを実施し、2学期以降の授業実践に繋げていきたい。
・海外での活動に力を入れている。（オーストラリア研修や海外修学旅行など）

（質問）海外研修費用について
⇒フライト料金のみ、食費や授業料なども相手校が負担している。教員の引率費用は、国際交流基金より捻出した。来年度は、
ホームスティ受け入れる。

（追加）「確かな学力」の育成について、今年度は、教育大附属池田校舎・府立茨木高校との授業見学交流を行う予定。他校の
授業見学の機会を増やし、自身の授業をブラッシュアップする機会を今後も取り入れていきたい。

◯「令和７年度使用教科書」の決定について
•教育委員会会議にて、採択される予定の教科書見本を回覧した。

次回の会議日程

令和７年２月14日（金）１５：３０〜


